

# Raiffeisenbank Mittelrheintal verteilt 200'000 Franken und zeigt sich #herzlichverbunden



#herzlichverbunden  
im Mittelrheintal



V.l.n.r. Bankleitung der Raiffeisenbank Mittelrheintal: Ronny Hug, Nicole Seitz, Andreas Ammann, Thomas Haas und Mathias Weder

**Die Raiffeisenbank Mittelrheintal verteilt die stolze Summe von 200'000 Franken über verschiedene Projekte im «Jahr der Verbundenheit» an ihre Mitglieder und unterstützt die lokalen KMU aus der Region.**

Die Raiffeisenbank Mittelrheintal kann dieses Jahr nicht wie gewohnt zur Generalversammlung einladen. Trotzdem sucht die Bank die Nähe zu ihren Mitgliedern und nutzt Chancen aus der aktuellen Herausforderung, um Beziehungen zu stärken. In einem «Jahr der Verbundenheit» sind besondere Aktionen geplant, um die Mitglieder in der aktuellen Situation zu unterstützen und in der ganzen Region Gutes zu bewirken. Im Vordergrund steht die Förderung lokaler Unternehmen. Zur Umsetzung aller Projekte werden Partner vor Ort und gemeinnützige Vereine berücksichtigt.

Vieles aus der Kampagne #herzlichverbunden bleibt ein Geheimnis, aber auf eines können sich die Mitglieder jetzt schon freuen. Kulinarisch und kulturell erwarten Genossenschafterinnen und Genossenschafter der Raiffeisenbank Mittelrheintal, aber auch KMU aus der Region, verschiedene spannende Aktionen, verteilt über das ganze Jahr. Als besonderes Highlight gilt das Erlebnis mit Weitblick. Mit dieser Geste zeigt die Raiffeisenbank Mittelrheintal ihre Verbundenheit ganz praktisch mit dem stolzen Betrag von 200'000 Franken, der auf verschiedene Art und Weise der Bevölkerung der Region zugutekommt.

Mit dem Versand der Abstimmungsunterlagen, welcher Ende März erfolgt, erhalten die Mitglieder bereits ihre erste Überraschung. Seien Sie gespannt. Die Raiffeisenbank Mittelrheintal bleibt #herzlichverbunden.

**RAIFFEISEN**  
Raiffeisenbank Mittelrheintal

**Raiffeisenbank Mittelrheintal**  
Poststrasse 1, 9443 Widnau  
071 727 15 15  
mittelrheintal@raiffeisen.ch  
raiffeisen.ch/mittelrheintal